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平成 30 年度 第１回あま市公共施設等 
総合管理計画策定委員会 議事要旨 

 

平成 30年５月 21日（月） 

午前９時 30分から 10時 40分まで 

本庁舎３階 特別会議室  

 

１ 出席者等 

出席者等（委 員）  10名 

（事務局）    6名 

（傍聴者）    0名 

 

２ 議 題 

（１）検討経緯と今年度の進め方について 

（２）所管課ヒアリングを踏まえた最終評価の方向性について 

 

【検討経緯と今年度の進め方について】 

（説明要旨） 

○平成 29年度及び平成 30年度の計画策定フローについて説明。 

 平成 30年度実施予定の再配置計画の策定に向けた検討概要について説明。 

 

【主な質疑等】 

(座長) 

○第２回の庁内会議とワークショップの３回目が前後するが、問題ないか。 

 

（事務局） 

○庁内会議はワークショップの前に開催となるが、経営戦略本部会議はワークシ

ョップの後となるため、情報共有は図ることができると考えている。 

 

（委員） 

○関係団体ヒアリングのヒアリング先を教えて欲しい。 

 

（事務局） 

○所管課ヒアリングの結果、文化協会、体育協会、障がい団体、商工会を現時点

では予定している。今後、社会福祉協議会など追加で行う団体もある。 

 

（委員） 

○コミュニティセンターなどにヒアリングは行わないか。 

 

（事務局） 
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○所管課ヒアリングの中では出てこなかったため、予定していないが、今後コミ

ュニティ推進協議会など検討したい。 

 

 

【所管課ヒアリングを踏まえた最終評価の方向性について】 

（説明要旨） 

○一次評価や二次評価の数値では評価できないものを把握するため、担当課ヒア

リング、関係団体ヒアリングを行い、ヒアリング結果を踏まえた最終評価の方

向性について説明。 

 

【主な質疑等】 

（委員） 

○対象が福祉と教育に偏っているように感じるがどうか。 

 

（事務局） 

○全課に対してヒアリングを行ったが、資料には二次評価から最終評価（仮）で

評価が変わった施設を記載している。 

 

（座長） 

○資料に記載のない施設は、二次評価に同意したと考えて良いか。 

 

（事務局） 

○良い。 

 

（座長） 

○最終評価（仮）で要検討や意向確認となっているところは、今後もヒアリング

を続けていくか。 

 

（事務局） 

○一回のヒアリングで答えを出せないところもあるので、続けていく。 

 

（委員） 

○保育園をいくつか残すとあるが、老朽化の観点だけでなく、配置も含めてバラ

ンスよく残して欲しい。 

 

（座長） 

○重要な指摘だと思う。交通弱者にとっても使いやすさを考えなければならない。

二次評価で利用圏域を考慮していたと思うが、やはり偏りは出るか。 

 

（事務局） 



 

 3 

 ○圏域図をもとに偏らないように配慮しているが、少しは影響がある。 

 

（座長） 

○交通もセットにして、確認できるような資料があった方が良い。全体として偏

りがないことが確認できるようにすると良い。 

 

（事務局） 

 ○保育園は、民間として残るため、圏域としては変わらないという考えである。

民間、公共と圏域が分かるようにした資料を作成する。 

 

（委員） 

○民間の保育園というイメージがあまり無い。 

 

（事務局） 

○甚目寺は公立の保育園がほとんどだが、旧の七宝や美和地区は元々民間の保育

園もある。 

最近、幼稚園を子ども園に変えられたところもあり、民間に増やしていただい

ているという現状もある。 

 

（委員） 

 ○下萱津防災コミュニティセンターに備蓄はあるか。 

 

（事務局） 

○多少の備蓄はある。 

 

（委員） 

○備蓄はあるが、廃止ということで良いか。 

 

（事務局） 

○備蓄は少量であり、他の施設で代替できると考えている。 

 

（委員） 

○注釈で転用の協議が整わなかった場合、解体とあるが、地域への譲渡の場合も

同様の考えで良いか。 

 

（事務局） 

○今後、記載していきたい。 

 

【その他について】 

 ○次回（第２回）は８月９日（木）午前９時 30分を予定している。 

 


